

越前町小中学校の再編（案）についての説明会 結果概要 [城崎小学校区]	
開催日時	令和3年10月26日（火） 午後7時2分～午後8時40分
開催場所	アクティブランド体育館
出席者数	児童・未就学児保護者：9名 一般住民：10名 城崎小学校長・越前中学校長
事務局	教育長・教育委員会事務局長・学校教育課長・町指導主事・学校教育課職員2名

主な質疑・応答の概要	
意見・質問	回答
過去の小学校統合で、猛反対の中統合は進んでしまった。住民の納得いくように丁寧に進めて欲しい。	町内各小学校区で説明会を開催し、ご意見をいただきながら、丁寧に進めていきたい。
中学校の再編はもう少し加速して良いと思う。部活動の問題もあるが、クラス替えのできる教育環境を実現して欲しい。	中学校の再編については、他の地区の説明会でも同じような意見を頂いている。今後方針を作成するにあたり、参考にさせていただきたい。
統合の話は、もっと以前から検討すべきであり遅すぎるのではないかと。特に中学校は大人数で広い視野を持った勉強ができる環境を整えて欲しい。	ご指摘のとおりである。今頃ではあるが、今やらないと更に遅れてしまう。
将来の子どもの人数を考えれば、方針案のとおり行かざるを得ないと思う。各地区小中学校を残しながらの再編も配慮されている。小学校の複式学級の解消も必要だが、中学校の検討も前倒して同時に考えていく必要があるのではないかと。また、越前中学校では義務教育学校などの検討はあるのか。	義務教育学校の検討はしていない。越前中学校は一旦小中学校となり、その後中学校の再編により小学校だけになってしまうため、施設一体型と考えている。
越前中学校の駐車場が機能的でないため、保護者が訪れやすい学校になると良い。	再編準備委員会にて機能的な学校になるよう進めていきたい。
再編には賛成で、小学校の再編も早く進めて欲しい。私は城崎北小学校と城崎南小学校が統合したときの児童であったが、友達もたくさんできて良かったと思っている。	再編が決まれば、たくさんの友達と元気に楽しく過ごせる学校にしたいと思う。
統合ありきでないと考えているが、3点ほど意見がある。 1点目は、統合の目的が達成されたかの検証がなされていない。また、小さい学校同士の連携や交流の方法も検討しなければならない。 2点目は、財政面が見えてこない。	直近の中学校統合では検証は行っていないが、たくさん子どもたちと学校生活を送れるようになり、良かったとの意見も多くある。また、小規模校の交流はインターネットなどを使って交流しているが、実際に触れ合うことが理想だと考えている。 経費の現状については、検討委員会で資料を提示しており、ホームページでも確認いただける。

<p>3点目は、地域づくりについて、町は越前地区に対して何も対策をしてこなかった。人口が減少すれば子どもが減ることは当然である。越前地区に対する地域づくりの予算を多く投入すべきでないか。</p>	<p>地域づくりについては、町が建設的な政策をうてなかったこともあり、人口減少も続いている。人口を増やす政策は難しく、維持することも厳しい状況である。</p>
<p>人口が減ったから学校統合という簡単な話ではない。学校は文化であり一つの文化が無くなるのは寂しいことだ。なんとか人口減少について考えて欲しい。</p>	<p>町全体でも人口を増やす、また減らさないことは厳しい問題である。今日は子どもたちの教育環境を整えたいという思いで説明にきた。</p>
<p>小学校の再編には城崎小学校を使うべきだ。施設も比較的新しく、中学校の改修も不要となるのでないか。</p>	<p>城崎小学校も大規模を控えていることもあり、地理的に条件の良い越前中学校を案とさせていただいた。</p>
<p>城崎小学校を介護施設にする目的で越前中学校に再編するのか。</p>	<p>跡地活用は重要な問題である。再編が進めば、地元の方と相談して進めていきたい。</p>
<p>城崎小学校を活用し、古くなったら別の施設を検討すれば良いのではないか。また、人口減少対策は教育委員会も一緒になって考えなければならない。</p>	<p>教育委員会が人口減少対策に関係がないとは考えていない。城崎小学校については検討させていただきたい。</p>
<p>道口地区のように働く場所と住宅地があれば子どもは増えると思うので、町と教育委員会が一緒になって過疎化を止めていただきたい。</p>	<p>道口大浜団地のような施策は重要だ。まとまった土地の確保など条件を整えば考えていきたい。</p>
<p>越前中学校はプールが壊れていると聞いている。小学校が併設されるとプールも改修しなければならないのか。</p>	<p>小学校用のプールとして整備しなければならない。</p>
<p>早く統合して欲しい。賑やかな学校は楽しいと思う。城崎小学校を活用する方が早いのならそれでも良い。</p>	<p>今日の意見では、統合するなという意見は少ないかと感じている。早く進むよう方針を作っていきたい。</p>